

ESTADO Y POLITICAS SOCIALES

SECTORES DE LA POLITICA SOCIAL

MTRO. JOSE REYES RUEDA RUEDA

PRESENTA EL ALUMNO:

Cruz Guadalupe Vázquez Velázquez

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

3er. Semestre "A" Semiescolarizado

IXTACOMITAN, CHIAPAS

22 de Julio de 2022.



ALIMENTACIÓN

EDUCACIÓN

El gobierno puede regular el almacenamiento apropiado y la preparación de alimentos. Las políticas de alimentación y los programas agrícolas contribuyen al establecimiento de objetivos nutricionales.

Las políticas educativas (PE) son parte de la política pública de un Estado. La PE es el elemento esencial en la configuración del sistema educativo de un país, y el ministerio de Educación es el responsable de elaborarla para orientar cómo se va a desarrollar la educación.

Se diversifica la producción de alimentos y garantiza la seguridad alimentaria, además de revisar la reducción de pérdidas de alimentos.

La PE es la forma de organizar las instancias encargadas de impartir la educación, según corrientes y teorías educativas, psicológicas, sociológicas, y administrativas.

VIVIENDA

SALUD

La política del Gobierno trata de apoyar con subsidios y transferencias la asequibilidad a la vivienda, gasto social en vivienda y desarrollo urbano. La estructura actual de la política y sus resultados son insuficientes para cubrir las necesidades de una vivienda digna para los mexicanos.

Las políticas públicas en el sector de la salud se encargan de garantizar la salud de las comunidades. Representan un complemento importante de las reformas de la cobertura universal y de la prestación de servicios.

Esto se debe a un cambio en la orientación gubernamental para el financiamiento de la vivienda de interés social. Lamentablemente en la mayoría de las sociedades el potencial está en gran medida desaprovechado y es muy común que no se llegue a implicar eficazmente a otros sectores.



SECTORES DE LA POLITICA SOCIAL

POBREZA

ATENCIÓN A GRUPOS SOCIALES

En México la pobreza es un problema histórico y se ha abordado en el contexto nacional como en influencias internacionales.

A partir del siglo XX y con la influencia de organismos, el Estado Mexicano asume el combate a la pobreza como obligación, haciendo de la "asistencia pública" la bandera política de todos los gobiernos.

Es obligación del Estado propiciar igualdad de oportunidades para todas las personas, y especialmente para quienes conforman los grupos más vulnerables de la sociedad.

Tener atención por adultos mayores, niños y adolescentes en riesgo de calle, así como a las personas con discapacidad.

El combate a la pobreza se ha llevado a cabo a través de la canalización de recursos crecientes a programas sociales específicos.



La igualdad de oportunidades debe permitir tanto la superación como el desarrollo del nivel de vida de las personas y grupos más vulnerables.



EMPLEO

La OIT trata de garantizar un trabajo y unos ingresos decentes para hombres y mujeres. Las normas de la OIT sobre la política del empleo son proporcionan un marco para sexo, religión, opinión política, ascendencia nacional u origen social.

Para alcanzar esta meta, promueve normas internacionales sobre la política del empleo, que, junto con los programas de cooperación técnica, se dirigen a lograr el pleno empleo, productivo y libremente elegido.



REALIDADES Y PERSPECTIVAS DEL TRABAJO SOCIAL EN LA POLITICA SOCIAL

LA PRACTICA A PARTIR DEL ESTADO

El trabajador social al igual que la política social, es entendida como el conjunto de medidas destinadas a asegurar la satisfacción mínima de las necesidades vitales, está ligada al desarrollo del estado de bienestar.

En el aspecto político de la profesión de la intervención del trabajador social se puede palpar a través de los Derechos Humanos.

El trabajador social integra a las personas a los diferentes procesos y esto da como resultado el cambio social.

REALIDADES Y PERSPECTIVAS DEL TRABAJO SOCIAL EN LA POLITICA SOCIAL

LA PRACTICA A PARTIR DE LA INICIATIVA PRIVADA

LA PRACTICA A TRAVES DE LA SOCIEDAD CIVIL

El sector privado tiene una responsabilidad importante para el desarrollo social, sobre todo en los ámbitos económico y ambiental. respuestas a demandas sociales amplias a través de la acción social colectiva, siendo de especial importancia en los momentos en los que el Estado Social y los sistemas de protección son cuestionados por su baja eficiencia.

La sociedad civil se articula para dar

Su responsabilidad es contribuir a la autonomía económica de las mujeres, a la participación en la toma de decisiones, prevención y atención a violencia, etc. La sociedad civil está reaccionando con protestas a las políticas públicas que están incrementando las desigualdades, restringiendo los derechos de ciudadanía.

Una contribución importante del sector privado es la a la equidad de género es la provisión de tecnología.

El estudio sobre la Sociedad Civil, sus dimensiones, tamaño, implicaciones, impacto sobre las estructuras sociales e incidencia sobre el Estado.